
von Maschinen für die Bearbeitung und die Produktion von Wälzlagern 
zu erhöhen.

In den Betrieben der chemischen Industrie ist vorrangig die Produktion 
von Pharmazeutika, insbesondere von lebensrettenden Arzneimitteln, so
wie Röntgenfilmen zu entwickeln.

Die Fonds der Energiewirtschaft sind hauptsächlich auf die Errichtung 
eines Regelzentrums für das Elektroenergie- und Gasverbundsystem, die 
Erweiterung des Heizkraftwerks Mitte, den Aufbau des Heizkraftwerks 
Lichtenberg und die Rekonstruktion des Kraftwerks Klingenberg mit 
den entsprechenden Heiznetzen zu konzentrieren.

In den Betrieben der Konfektionsindustrie ist die Produktion von Da
men- und Herrenoberbekleidung zu erhöhen. Es sind Voraussetzungen 
zur Verarbeitung von hochwertigen Geweben mit synthetischen Fasern 
zu schaffen.

In den Betrieben der Lebensmittelindustrie ist als vorrangige Aufgabe 
die stabile Versorgung der Bevölkerung mit Backwaren und Getränken 
zu sichern. Die Landwirtschaft hat vor allem die weitere Verbesserung 
der Versorgung mit Feingemüse, insbesondere in den Winter- und Früh- 
jahrsmonaten, zu gewährleisten.

Auf dem Gebiet der Wissenschaft, Forschung und Lehre sind die Kapa
zitäten effektiv zu nutzen und schrittweise weiter auszubauen. In der 
Humboldt-Universität sind die Mensa-Nord sowie die Intematsbauten 
fertigzustellen. Die Rekonstruktion der Wärmeversorgung der Charite 
ist abzuschließen.

Der Aufbau des Stadtzentrums der Hauptstadt ist planmäßig weiter
zuführen. Die Maßnahmen sind auf die Komplexe Alexanderplatz, Rat- 
haus-/Liebknechtstraße bis Spandauer Straße und Fischerinsel zu kon
zentrieren. Die Leipziger Straße ist durch modernen Wohnungsbau und 
Versorgungseinrichtungen neu zu gestalten.

Entsprechend der wachsenden internationalen Stellung der DDR sind 
weitere Botschaftsgebäude sowie Dienst- und Wohngebäude zu schaffen.

Die Leistungen der örtlichen Bauwirtschaft sind auf 126 bis 128 Pro
zent zu steigern.

Die Wasserversorgung und Abwasserbeseitigung ist durch die Erwei
terung bestehender Anlagen zu sichern. Das Klärwerk Münchehofe ist 
fertigzustellen. Es ist eine Müllverwertungsanlage zu errichten.

Im Verkehrswesen ist vorrangig die komplexe Entwicklung des Per
sonennahverkehrs unter besonderer Berücksichtigung der Sicherung des
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